



Keinen Millimeter zurück! Unsere Antwort auf die Impfpflicht auf der Straße

Österreich bleibt weiterhin das Testlabor der Europäischen Union. Nicht nur, dass hier erstmals Ausgangs- und Zugangsbeschränkungen an den Impfstatus gekoppelt wurden, sondern auch bei der Impfpflicht machte Österreich wieder den Pionier für die feuchten Träume der Pharmakonzerne. Aber damit dürfte selbst die österreichische Regierung rote Linien überschritten haben.

Mit der Impfpflicht wurde eine Massenbewegung losgetreten. Diese speist sich nicht aus bloßem individualistischem Interesse und anti-?fortschrittlicher Gesinnung: sich gegen die Impfpflicht des Staates zu behaupten, ist auch ein Kampf gegen den konzernfaschistischen Überwachungskapitalismus, der sich aktuell bis unter unseren Oberarm und in unseren ganzen Körper hinein manifestiert.

Rücksichtslos wütet das Regime weiter: trotz massiven Widerstandes peitschte das Parlament auch die rechtswidrige und völlig ungeeignete Impfpflicht. Ein weiterer Anschlag auf die Freiheit und die Grundrechte der Menschen in Österreich. Das dürfen wir nicht unbeantwortet lassen.

Die Freie Linke Österreich ruft zur Kundgebung

am 29. Jänner 2021 um 13 Uhr zum Wiener Platz der Menschenrechte auf.

Am **22. Jänner 2021** trifft sich die Freie Linke Österreich um **13 Uhr** vor dem **Haupteingang der Universität Wien**

